

## お 知 ら せ

12月19日(木)は、南部ブロック書記局研修会のため、支部事務所を1日閉鎖しますので、ご了承下さい。

11月1日現在組合員数…2,024名

# 建築家

東京土建一般労働組合  
南部ブロック会議  
品川区戸越5-18-2  
☎(3783)0471  
代表者 井澤典一  
定価 1部 50円  
(購読料は組合費に含まれています)

**3年振りの組織増勢達成に向け、年末最後までのご協力を!**



最終盤で目標を達成した豊分会

びかけます。  
だいぶ朝晩も冷え込んで参りましたが、体に気をつけて頂くとともに、年末最後の最後まで諦めず、拡大運動へのご理解と、ご協力を願い致します。

## 参加者からの感想 (一部抜粋)

▶担い手3法を努力義務からもう一步進め、また、小さい工事にも浸透する必要があると思う。特に建設業に若者が魅力を感じる様、収入アップ・環境改善を早急に費を見積りの中に入れて提出する事をためるよう努力したいと感じた◆分かりや出席があまり見当たらないのが残念に思います。現状の表が、とても分かりやすく、他 まだまだ大変な状況で、これでは今の若 ならないと考えます。ただでさえ体力を必 要であるのに、ケガをした時の補償も少な る。もっと給料をアップし、休みも完全週 きやすい環境を作つて欲しいです◆これが への学習を進めていけたらと思いました◆



### 新・扱い手3法を学ぶ



◆今、話題になっている「パワーハラ・おねだり」と「裏金問題」に驚きを隠せない◆兵庫県知事による「パワーハラ」を告発し、自ら命を絶つた人関連して亡くなつた人◆2人の死について記者から「道義的責任を感じないのか」との質問に、意味が分からぬ無表情で返答された事は『厚顔無恥』も甚だしいと憤りを感じた◆県議会において「辞職勧告」が可決され、失職出直し選挙となり、元知事が街頭で道行く人にペコペコ頭を下げて、いる映像を見て驚いた◆もう一つ驚いたのは衆議院解散で選挙になり「裏金」に関係した自民党議員の1人が、公認されない事に「何でだろう」と言つたとか◆世間の声に「鈍感」なのか、一から出直す気概すら無いのか呆れて言葉も出て来ない◆自己保身に汲々とする政治家に、遅々として進まない災害復興など出来ないのは、当然だと思う◆「なんでだろう」はテツ＆トモだけで十分だ◆(南品川分会 櫻井 守)

# 日の前の動物の大きさに、大人も子供も大喜び!

厚生文化部長  
岡崎 新治

富士山レーダードーム館  
見学と、隣接する道の駅  
富士吉田で買い物をし、  
同じ敷地内にある富士山

の雪解け水の汲み、お楽  
しみの昼食タイムとなり  
ました。

団体客に慣れていなか

10月20日(日) 123名の参加で、恒例のバスハイクを開催しました。前日まで降ったり止んだりの小雨模様でしたが、バスハイク当日は晴れてみんなで雄大な富士山を見たいと思い、天気予報を期待しながら見ると、午後から晴れの予報でした。その期待もなく朝から小雨模様の中、バスに乗り込み出発しました。



参加者全員で記念撮影

つたのか、多少早めに着いたせいか、準備が整つておらずに待たされました。『鶏鍋&天ぷら膳』に舌鼓を打ち、富士サファリパークへ向かいました。

目の前で見る動物の大きさに、大人も子供も皆大喜び。そして、あつという間に帰路の時間となりました。

結局、帰る頃になつてようやく、お天道様が顔を出しましたが、それで最も最後まで富士山は見えました。

そんな今回のバスハイクでしたが、事故やケガなく無事に、午後6時頃には戸越に到着しました。富士山を一度も見る事が出来なかつたことは非常に残念でしたが、組合員同士や家族の親睦を深められたこと、楽しい時間を過ごせたことに、深く感謝申し上げます。

今後とも、より多くの皆様に参加して頂ければ幸いです。

## 初めてのバスハイク



ホントに、ホントに、ライオンだ～

## 秋の休日のひと時を、組合員・家族で楽しむ過ごす

行つたレ  
ダードーム  
見学では、  
史や自然災  
害について  
学びました。

## 品川の蕎麦屋 『宝喜屋』

ぶらり品川

その②

品川分会  
小野塚 龍太郎

バイトをしていたガソリ

ンスタンドの整備工場の

方

が、仕事が終わると近

くの蕎麦屋で飲んでいた

事を思い出し、近所での

とでもよく合います。特

に『揚げ出し豆腐』は絶

品です。揚げ物なのに、

体が受けます。

お蕎麦もとても美味しいので、夏は『ざるそば』、冬は『たぬきそば』で締め大満足です。

たまには蕎麦屋で一杯

一杯飲むのにここの一

も良いもんですよ。

私が若かった頃、仲間と飲みに行くと言えば『つぼ八』や『養老の瀧』といったチェーン店の居酒屋がほとんどでした。

そこで家族も増え、みんなで食事をしながら一杯何て事は、生ものが馴じたので、とても楽しんで歩いて数分の中華屋に行っていました。

しかし最近は歳のせいが、中華屋さんのメニューを見てもどれも油っぽく感じてしまい、食べる気になれなくなつてしまつていました。

そんな時、ふと昔アル

みにしていました。

富士山ドームでは、天

気の事など学べて、道の駅では買い物を楽しみ、サファリパークでは娘がゲートに入る前からカメラを持っていて、とてもラをつけて、とても楽しんでいたのだと

思い出、大変うれしく、来れた事に感謝しています。

そんな時、ふと昔アル

みにしていました。

東京工建に入り、初め

てバスハイクに参加させ

て頂きました。

今回の行き先を見て、私も娘も行ってみたい所だったので、とても楽しんでいました。

まだ「楽しかった」という

わけではなく、僕達と同

じ地域の人たち、違う地

域の人たちとの関わりも

印象に残っています。

ツアーやハイキングを行動していたので、話す事も度々ありました。

バス内では飲み物やお菓子をもらい、お昼はご飯を食べながら色々な人との会話をしました。

こんな風に、関わりのない人たちとこうして接することは、余りないのでとても良い機会になりました。

ツアーやハイキング

の本音

です。

本当に楽しいイ

ベントを考えて頂

き感謝します。

ありがとうございます。

いました。

## 小さなシオラマを作る



支部分会  
関口 真司

10月20日(日) 123名の参加で、恒例のバスハイクを開催しました。前日まで降ったり止んだりの小雨模様でしたが、バスハイク当日は晴れてみんなで雄大な富士山を見たいと思い、天気予報を期待しながら見ると、午後から晴れの予報でした。その後、その期待むなしく朝から小雨模様の中、バスに乗り込み出発しました。

走らせた記憶がどこか心の奥にありました。

今から15年前位にふとした事で、川崎の地下街で子供達が多くいる鉄道模型や部品を販売しているお店があり、入つてみると、その一部にペットボトルのキャップを使って

小さなシオラマを作りました。人にはプレゼントしておらず、自分で作ればいいと思います。

私は主な趣味は、真空管アンプの設計から製作等の「物作り」です。思えば小学校の頃に鉄道模型(※当時は高価で主流はHOゲージ縮尺1/87でNゲージ縮尺1/160)は出始めの頃)を友達と持ち合つて

オーラムを見て「小さく机の上にディスプレー用に作製できないか」と思い、作製できないか」と思い、

私の主な趣味は、真空管アンプの設計から製作等の「物作り」です。思えば小学校の頃に鉄道模型(※当時は高価で主流はHOゲージ縮尺1/87でNゲージ縮尺1/160)は出始めの頃)を友達と持ち合つて

オーラムを見て「小さく机の上にディスプレー用に作製できないか」と思い、

本当に楽しいイベントを考えて頂き感謝します。

ありがとうございました。

いました。

本当に楽しいイ

ベントを考えて頂

き感謝します。

ありがとうございます。

いました。

本当に楽しいイ

ベントを考えて頂

き感謝します。

ありがとうございました。

いました。

本当に楽しいイ

ベントを考えて頂

き感謝します。